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Алексей Подберезкин и его коллеги
по Партии социальной справедливости
приняты в «СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ».
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ЮБИЛЕЙ

«К услуге Отечеству и к пользе оного».
235 лет Горному институту.

/02

ПОЗИЦИЯ

Фракция «Справедливая Россия»
в Госдуме предложила План по стабилизации
финансовой системы РФ.
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СИТУАЦИЯ /03
Усердно кланяясь, не расшибите лбы!
О том, как чиновным угодникам видится путь
к благополучию.

ЗАКОНОТВОРЧЕСТВО
ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

АНТИКРИЗИС

ПРИЗНАНИЕ В ЛЮБВИ /04
Мама НАВСЕГДА. Известные
петербуржцы — о материнских уроках.

«Я думаю, что кризис — это
надолго, на полтора�два
года, — отметил Председа�
тель Совета Федерации, ли�
дер «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ». — Рецессия — умень�
шение производства — бу�
дет идти еще несколько ме�
сяцев, возможно, больше
полугода, потом обязатель�
но будет подъем».

Пугать увольнениями пе�
тербуржцев начали еще ме�
сяц назад. И уже есть пер�
вые жертвы.

некоторых компаниях
ограничились «миниму�

мом массовости», то есть
20–30 работниками. Но
фактически мест лишились
гораздо больше людей. На
Пикалевском цементном за�
воде собираются расстаться с
730 служащими. «Спец�
сталь» и «Силовые машины»
выставят за порог до трети
руководящего состава. Ново�
годние праздники будут ом�
рачены для 200 работников
«Баррикады» и столько же —
«Электросилы»…

«Нам нужно буквально с
колес создать антикризис�
ные институты управления
занятостью. Законы, регули�
рующие сферу социально�

Нынешней российской Конс�
титуции исполнилось 15 лет.
К этому юбилею в нее вно�
сят поправки.

резидент Дмитрий Мед�
ведев в своем послании к

Федеральному Собранию
предложил изменить три ста�
тьи Основного закона. Уве�
личить до 6 лет срок полно�
мочий президента страны, до
5 лет — срок полномочий Го�
сударственной думы, обязать
правительство ежегодно от�
читываться перед Госдумой,
в том числе по вопросам, по�
ставленным парламентом.

Поправки, которые в прин�
ципе поддержала «СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ»
(тем более что Председатель
партии Сергей Миронов дав�
но уже говорил о необходимо�
сти увеличения президентс�
кого срока в такой большой
стране, как Россия), были
проголосованы в Госдуме, в
Совете Федерации, а затем
направлены на рассмотрение
законодательных органов
субъектов Федерации. Прак�
тически все они одобрили
конституционные поправки.

Поддержала это решение
и фракция «Справедливая
Россия» Законодательного
собрания Петербурга. Но
при обсуждении проекта по�
становления лидер фракции
Олег Нилов заметил: с мо�
мента послания президента
прошло меньше месяца, не�
понятно, куда было так то�
ропиться («неужели на ре�
корд идем?»). И обоснован�

трана в кризисе.
Если в начале нояб�
ря мы еще задава�
лись вопросом «Это
мелкая диарея или
настоящая холе�

ра?», то сейчас ответ на него
уже знаем.

Новая глава в истории РФ
переименована, язвит петер�
бургский литератор Самуил
Лурье. Стала называться
«Наше Непростое Время». «А
простое время, видать, упуще�
но. Растрачено бездарно. И
вернется не скоро. Или даже
не вернется никогда».

Болевой порог
Как в этих обстоятельствах

сохранить душевное равнове�
сие, не поддаться пессимизму,
как повысить свой болевой
порог?

Ученые предлагают пить
больше молока, есть индюша�
тину, яйца, лесные орехи,
миндаль. Приправлять это
красным перцем, хреном, им�
бирем. Все эти продукты со�
держат вещества, из которых
вырабатывается обладающий
обезболивающим действием
серотонин. Не знаем, правда,
на что тысячам из нас, остав�
шимся без работы, покупать

эти источники «гормона сча�
стья»…

Менее затратные способы
повышения болевого порога —
гнев и секс. Душа болит? Ра�
зозлитесь хорошенько!
Именно это средство помога�
ет животным  выжить в схват�
ке, а бойцам устоять на ринге.
Но помните: постоянные
вспышки гнева ведут к сниже�
нию болевого порога.

Секс же, как естественный
способ избавиться от боли без
лекарств, известен с древнос�
ти, но только сейчас получил
научное подтверждение (а
куда ученым деваться?).

И серьезно. Только что
ушедший от нас Святейший
патриарх Алексий II (цар�
ствие ему небесное!) поведал
однажды притчу нашим кол�
легам�известинцам. Речь шла
об откровении, данном одно�

му человеку. Он увидел свой
жизненный путь, на всем про�
тяжении которого отпечата�
лись две пары следов — будто
кто�то все время шел рядом.
Однако в самые тяжелые пе�
риоды жизни вторые следы ис�
чезали.

– Кто шел рядом со мной? —
вопросил путник.

– Это Господь, Он всегда
был рядом! — прозвучал ответ.

– Но почему же, когда мне
было особенно невыносимо, я
оставался один?

– Ты был не один, просто
Я нес тебя на руках.

Приводя эту притчу, Алек�
сий II, возможно, имел в виду
себя: он не раз повторял, что
Господь помогает ему в несе�
нии патриаршего креста. Но
как знать, может, это Святей�
ший и нам указывал путь к
облегчению боли?..

С

Болевой порог — это уровень причиняемого нервной систе�
ме раздражения, при котором человек чувствует боль. Бо�
левой порог у каждого свой — у кого низкий, у кого высо�
кий. Мы по�разному воспринимаем боль, которая на нас об�
рушивается. Медики в этом случае имеют в виду физичес�
кую боль, а мы — моральную. Впрочем, еще никто не ска�
зал, какая из них острее.

В канун 65�летия освобожде�
ния Ленинграда от 900�днев�
ной гитлеровской блокады в
Москве, в рамках гранд�вы�
ставки «Россия, вперед!» был
представлен проект «Дорога
жизни — Дорога Победы».

Выставка знакомит с инно�
вационными проектами из
разных областей — экономи�
ки, политики, искусства. «Она
наглядно демонстрирует все�
му миру высокий научно�тех�
нический, инновационный,
духовный уровень нашей
страны… Уверен, что многие
проекты, представленные
здесь, будут успешно реализо�
ваны», — говорится в привет�
ствии Сергея Миронова, ко�
торое зачитал первый вице�
спикер верхней палаты пар�
ламента Александр Торшин.

Среди петербургских уча�
стников выставки — главврач
поликлиники № 1 РАН Люд�

Александр Торшин зачитывает
приветствие Сергея Миронова

На сцене Дворца культуры и
техники им. Газа семь
школьных команд бились не
на шутку, но с джентльменс�
ким уважением друг к другу.
Это был финальный тур мо�
лодежного фестиваля�кон�
курса «Культурной столи�
це — культуру мира».

Азартный поиск ответов на
вопросы соперников по исто�
рии мировых религий. Парад
социальных проектов, объе�
диненных общей темой толе�
рантности. Чем�то это было
похоже на игру «Что? Где?
Когда?», только живее, да и
тема более чем актуальна для
Петербурга.

– Нашему фестивалю уже
второй год, — рассказывает
директор молодежного фес�
тиваля Наталия Чадина. — В
прошлом году в нем участво�
вали 38 школьных команд, а
в этом уже 54. Это 10 тысяч

Кризис как стимул к выходу
на новый уровень развития

оборудование, модернизи�
ровать процесс производ�
ства, поменять какие�то
виды производства на иные,
перестроить работу», — счи�
тает Сергей Миронов.

«Подъем должен быть
осуществлен за счет обраба�
тывающей промышленнос�
ти, высоких технологий, а не
за счет сырьевого секто�
ра», — подчеркнул он. «Сей�
час мы видим, что цены на�
нефть падают. А мы при�

выкли, что мы продаем энер�
горесурсы, денег много, не�
знаем буквально куда де�

вать. Даже зачем�то стали
размещать их за рубежом, в �
ценных бумагах других го�
сударств», — заявил Сергей
Миронов.

«Сейчас нужно думать,
как поддержать уровень до�
статка, высокий рост эконо�
мики, — добавил он. — Наде�
юсь, что Россия даже быст�
рее, чем многие другие стра�
ны, не просто оправится
от кризиса, а использует его
как стимул для работы в но�
вых прорывных направле�
ниях в экономике. За этим
последует и решение соци�
альных задач».

ИА «Росбалт»

о мнению Сергея Миро�
нова, вопрос в том, «как

страна использует кризис
для того, чтобы переформа�
тироваться, начать подни�
маться». «Это значит — за�
менить технологическое

Кризис требует жертв
трудовых отношений, зачас�
тую неэффективны, что осо�
бенно очевидно на фоне эко�
номического кризиса. Если
мы не хотим столкнуться с
волной социальных протес�
тов, новых безработных и
новых бедных, если мы не
хотим, чтобы на людских
невзгодах наживали полити�
ческий капитал демагоги и
авантюристы, нужно немед�
ленно начинать коррекцию
некоторых этих законов», —
считает лидер «СПРАВЕД�
ЛИВОЙ РОССИИ» Сергей
Миронов. По его мнению,
следует законодательно зак�
репить повышение ответ�
ственности работодателей за
невыплаты зарплат, законо�
дательно ограничить про�
должительность неоплачи�
ваемого отпуска, повысить
размер выходного пособия.

 «МК в Питере»

Голосуем за поправки.
Рекорды поощряются

Думать о будущем

мила Львова, превратившая
одно из старейших лечебно�
профилактических учрежде�
ний города в многофункцио�
нальный медицинский центр
высочайшего уровня; почет�
ный строитель России, гене�
ральный директор группы
компаний «Алексстрой» Вла�
димир Устьянцев, предста�
вивший макет будущего Хра�
ма во имя Святых Царствен�

ных Николая и Александры в
городе Сертолово Ленинград�
ской области; Роман Зайцев
— автор «Гимна питерскому
двору», выступающий с идеей
сделать каждый дворик Се�
верной столицы красивым и
чистым…

«Дорога жизни — Дорога
Победы» — это проект восста�
новления мемориального

комплекса из 26 памятников
легендарной Дороги жизни,
осуществляемого при содей�
ствии петербургского отделе�
ния «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ» и личном участии
Председателя партии. Сергей
Миронов предлагает превра�
тить комплекс в военно�исто�
рический мемориал «Музей
России».

Национальность — петербуржец

Было бы наивным полагать, чтобы залезшие в несус�
ветные долги и поставившие страну в «несподручное»
положение олигархи, обогатившиеся на блатной
приватизации, начали дарить юным нахимовцам свои
яхты, детским садам — особняки, продавать для
уплаты долгов Bentley и Maserati.
Куда там! На Рублевке появилась новогодняя реклама
– русские «девочки» приглашают своих московских
клиентов поразвлечься в Лондон. Гульнуть есть на что:
банкиры�«патриоты за два месяца финансового
кризиса переправили за рубеж 75 млрд долларов!
Самое кощунственное, что в ста метрах от этой
рекламы в канун 15�летия Основного закона появи�
лись  щиты, призывающие граждан вспомнить об
очередной годовщине принятия российской Конститу�
ции. «Очень она разная, эта российская Конституция:
для кого�то — миска кризисных щей и пособие по
безработице, а для кого�то выгулка б…ей в Лондо�
не», — пишет «АиФ».

Парадоксам несть числа

но посетовал на то, что мно�
гие другие предложения, ко�
торые высказал президент в
своем послании, пока не на�
шли отражения в законода�
тельстве.

Приводим комментарий
Олега Нилова, данный им
нашей газете по возвраще�
нии из Москвы. Парламен�
тарий был в числе пригла�
шенных на встречу, посвя�
щенную 15�летию Консти�
туции России.

– Я бы обратил внимание
на тезис о повышении уров�
ня и качества народного
представительства во влас�
ти. Сейчас парламентское
меньшинство в представи�
тельных органах власти всех
уровней фактически лишено
возможности как�то влиять
на законотворческие про�
цессы. Считаю, что необхо�
димо принять закон об оппо�
зиции, который предоставил
бы гарантии реализации ин�
тересов парламентского
меньшинства.
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школьников. Думаю, что в
следующем году их число
еще возрастет.

Подготовка ребят к фести�
валю началась еще в мае.
Школьники побывали с экс�
курсиями в мечети, дацане, в
музеях истории религии, по�
литической истории и этно�
графическом. Ведущие спе�
циалисты города начитывали
лекции по истории религии.
С ребятами проводились тре�
нинги, чтобы подготовить к
выступлению на публике.
Результат, как видите, полу�
чился фантастический.

– Основной акцент наше�
го фестиваля — воспитание в
действии. Мы создаем ребя�
там условия для конкретной
работы по формированию
атмосферы толерантности в
нашем городе, — продолжил
тему режиссер фестиваля
Вячеслав Иванов.

В адрес фестиваля пришло
приветственное письмо от
лидера партии «СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ» Сергея
Миронова. «Молодым учас�
тникам фестиваля хотел бы
пожелать сохранять верность
петербургским традициям
национальной и религиозной
терпимости, свято хранить
память о подвигах человечес�
кой солидарности, проявлен�
ных жителями города в годы

фашистской блокады, под�
держивать и укреплять миро�
любие и взаимопонимание
между жителями Петербурга
и его гостями…»

5 декабря, когда сделан
этот фотоснимок, за звание
победителей фестиваля боро�
лись команды семи петербур�
гских школ. Приз трем луч�
шим — поездка в Белорус�
сию, в нее отправятся учени�
ки 278�й, 80�й, 211�й школ.
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Что же касается судебной
реформы, то в числе прочего
нам следовало бы воспользо�
ваться зарубежным опытом и
сформировать особое судо�
производство, которое в крат�
чайшие сроки рассматривало
бы исключительно иски граж�
дан на действия чиновников.

И самое главное. Прези�
дент напомнил всем руково�
дителям всей вертикали вла�
сти, что Россия — социальное
государство, и невыполнение
или ущемление социальных
гарантий не просто амораль�
но, но и незаконно.
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ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

АНТИКРИЗИС

В фокусе «СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ»

ДЕПУТАТСКИЕ БУДНИ

Смотрела по РенТВ програм�
му, в которой один из членов
фракции «Справедливая Рос�
сия» в Госдуме по�новому
взглянул на кризис. Он гово�
рил, что это испытание для
всех нас, но главное — оста�
ваться людьми, не потерять
совесть. А я считаю, что мо�
раль в некоторых случаях
должна быть подкреплена
санкциями.

вонит мне знакомая,
которая работала на
одном из петербург�
ских предприятий по
производству редук�
торов. Предприятие

не особо крупное, однако с фи�
лиалом на Украине. Звонит,
чтобы пожаловаться: идет со�
кращение штата, ей предложи�
ли написать заявление об ухо�
де по собственному желанию.

Понятно, думаю я. Спасает�
ся бизнес, уменьшаются расхо�

Пик кризиса прогнозируется
на март�апрель, поэтому сле�
дует, наверное, разделить
меры на антикризисные, ко�
торые необходимо прини�
мать сейчас, и собственно
кризисные, которые должны
сработать в пиковый период.

о моему мнению,
приоритетной ан�
тикризисной ме�
рой должна стать
поддержка мало�
го бизнеса. Сей�

час, выделяя деньги банкам и
крупным компаниям, мы
фактически спасаем олигар�
хическую верхушку. Поддер�
жка финансовой системы и
крупных предприятий необ�
ходима, но для начала я бы
поинтересовался — а что, соб�
ственно предприняли сами
банкиры и владельцы крупно�
го бизнеса для спасения свое�
го дела? Прежде, чем лезть в
карман государства, в наш с
вами карман, расстались ли
они со своими виллами, яхта�
ми и так далее? Каждая рос�
сийская семья наверняка
сталкивалась с такой жизнен�
ной ситуацией, когда прихо�
дилось затягивать пояса, жер�
твовать чем�то необходимым.
А насколько сегодня затяну�
ты пояса олигархии?

Что же касается малого
бизнеса, то давно известно,
что он является спасательным
кругом для экономики в кри�
зисные времена. У нас малый
бизнес «закошмарен», а ока�

ПЕРВАЯ направлена на усиление контрольных функ�
ций Законодательного собрания — в соответствующих по�
правках в городской Устав справороссы предлагают ввес�
ти практику ежегодных отчетов Правительства Петербур�
га о результатах своей деятельности перед депутатами, в том
числе и по вопросам, поставленным парламентом. Напом�
ним, что сегодня ЗакС может получить отчет о результатах
деятельности исполнительной власти только косвенным об�
разом — через ежегодное послание губернатора или через
«час правительства», когда перед депутатами выступает кто�
либо из смольнинского руководства, но исключительно по
профилю своей деятельности. Понятно, что полной карти�
ны годовой работы Смольного такая практика дать не мо�
жет.

ДРУГОЙ ДОКУМЕНТ, разработанный справоросса�
ми, — постановление Законодательного собрания о законо�
дательной инициативе по внесению изменений в статью 142
Уголовного Кодекса РФ «Фальсификация итогов голосо�
вания». В частности, речь идет о практике так называемого
«вброса» избирательных бюллетеней. И если в данный мо�
мент такое преступление наказывается штрафом в размере
от ста тысяч до трехсот тысяч рублей или лишением свобо�
ды на срок до четырех лет, то в соответствии с предлагае�
мыми изменениями за данное преступление предусматри�
вается наказание только в виде лишения свободы на срок
от четырех до десяти лет.

Недавнее принятие закона
Санкт�Петербурга о порядке
выкупа «в преимуществен�
ном порядке» малыми и сред�
ними предпринимателями
помещений, которые они
арендуют у города, оберну�
лось скандалом.

роект внес депу�
тат Терентий Ме�
щеряков из «Еди�
ной России», ко�
торый предложил
ограничить пло�

щадь выкупаемых помеще�
ний 30 или 50 (в зависимости
от расположения) квадратны�
ми метрами и установить
двухлетний срок рассрочки.
Фракция «Справедливая Рос�
сия» предложила принципи�
ально другое: установить пре�
дельный размер выкупаемых
помещений от 700 до 1000 кв.
метров, и оплачивать выкуп с
рассрочкой в пять лет. Но его
даже не внесли в повестку дня
— «Единая Россия» и ЛДПР
этому воспротивились.

В Ленобласти, к примеру,
можно выкупить в преимуще�
ственном порядке помещения
площадью до 2,5 тыс. кв. мет�
ров, а в Краснодарском крае —
3 тыс. кв. метров. Но в Питере

В первые выходные декабря в Петербурге
прошли два замечательных мероприятия,
объединенных одним именем: Павел Солтан.

специализированной детско�юношеской
спортивной школе олимпийского резер�

ва №1 Калининского района стартовало еже�
годное первенство по спортивной гимнасти�
ке среди воспитанников спортшкол Кали�
нинского, Центрального районов города и
Дворца творчества юных на Невском про�
спекте. А вечером в торжественной обстанов�
ке Государственной академической капеллы
состоялся отчетный концерт Детской музы�
кальной школы имени А. Бородина, приуро�
ченный к 175�летию композитора.

Причем здесь Павел Солтан, спросите вы.
А это именно с его помощью в 2002 году была
отстроена эта спортивная школа, собравшая
в своих стенах увлеченных спортом мальчи�
шек и девчонок. И — получила в подарок
настоящий концертный рояль музыкальная
школа Калининского района.

В скобках заметим: мы говорим о собы�
тиях, прошедших в выходные. А вот что им
предшествовало.

В конце ноября в рамках XIII Российско�
го национального конгресса «Человек и его
здоровье» прошла научно�практическая кон�
ференция, рассмотревшая вопросы доступ�
ности городской среды для инвалидов. Де�
путат петербургского парламента, член
фракции «Справедливая Россия» Павел
Солтан представлял на ней интересы более
783 тыс. петербуржцев с ограниченными воз�
можностями здоровья. «Разработаны норма�
тивы, касающиеся доступности зданий и со�
оружений для маломобильных групп насе�
ления, — сказал он в своем выступлении, —
установлена административная ответствен�
ность за неисполнение требований законода�
тельства в части создания доступной среды
для инвалидов. А где реальные перемены?».
Их нет, считает депутат, потому, что отсут�
ствует должный контроль со стороны госу�

аконопроектом предус�
матриваются меры, каса�

ющиеся налогов на прибыль,
на доходы физических лиц, в
него включены уточнения о
порядке уплаты НДС.

Поразительно, как забыв�
чивы единороссы, когда речь
заходит о банальном плаги�
ате идей оппозиции! Напом�
ним: пакет законопроектов,
касающихся налогообложе�
ния и стимулирования инно�
вационной деятельности,
был разработан депутатом
фракции «Справедливая
Россия» Оксаной Дмитрие�
вой еще в прошлой Думе.

Что же касается принятия
другого Федерального зако�

Насколько затянуты пояса олигархии?

зывать ему помощь в виде
предоставления права пре�
имущественного выкупа
арендуемых помещений или
ограничением числа всевоз�
можных проверок — абсолют�
но недостаточно. Малому

бизнесу необходима система
льготного кредитования, при�
чем даже в ситуации финан�
сового кризиса.

Считаю: весомую часть
Стабфонда следует направить
в регионы для целевой под�

держки малого бизнеса, сни�
зить для него арендную плату
и налоги. Затраченные деньги
вернутся в казну, к тому же
малый бизнес быстро создаст
новые рабочие места.

Наверное, не следует обхо�
дить вниманием и фискальные
меры — например, создание
«горячей» и именно «прези�
дентской» линии, куда каж�
дый предприниматель смог бы
обратиться в случае неправо�
мерных действий чиновников.

Еще один важный момент:
бесполезно бороться с кризи�
сом, не наведя порядок в це�
нообразовании. В стране на�
стоящий ценовой беспредел!
Вопрос о том, почему цены на
бензин, сталь, цемент, лес у
нас на порядок выше, чем за
границей, куда мы это сырье
продаем, стал уже риторичес�
ким. Антимонопольный ко�
митет не справляется с про�
блемой? Давайте создадим
парламентские комиссии, как
в Думе, так и в регионах, и
жестко разберемся с этим воп�
росом!

Еще аспект. Сейчас распро�
странена порочная практика
нарушения работодателями
трудовых прав работников,
принуждение их к увольне�
нию «по собственному жела�
нию». Люди оказываются на
улице без каких�либо средств
к существованию, возникают
волнения, акции протеста…
Считаю, что нам следует при�
нять специальный закон об

ответственности работодате�
лей за провоцирование соци�
альной напряженности. В нем
должны быть предусмотрены
серьезные штрафные санкции
для работодателя, если судом
установлено, что работник
написал заявление об уволь�
нении под давлением. Для
рассмотрения таких исков ус�
тановить минимальный (не
более 10 дней с момента обра�
щения в суд) срок принятия
судебного решения.

Теперь, о том, что я назвал
«кризисными» мерами, хотя
хочется надеяться, что к ним
не придется прибегать. Глав�
нейшая кризисная проблема
— безработица. И здесь, по
моему мнению, следует не
изобретать велосипед, а вос�
пользоваться американским
опытом времен «Великой
депрессии». Американцы тог�
да выделяли большие денеж�
ные средства на строитель�
ство дорог, и каждый желаю�
щий мог наняться на такое
строительство. Понятно, что
это крайняя мера, но мне ду�
мается, ее уже пора готовить,
чтобы мы не оказались в из�
вестной ситуации, когда, по
мнению коммунальщиков,
«снег выпадал абсолютно
неожиданно».

Россия по Конституции —
социальное государство, ста�
ло быть, приоритетом всегда
должны оставаться люди, и
все антикризисные меры —
сориентированы на них.

Бедные сами виноваты?!
ды. При этом владелец пред�
приятия отнюдь не озаботил�
ся моральной стороной дела —
тем, что у этой моей знакомой
(а таких на питерских пред�
приятиях сотни) на руках двое
блокадников — отец и мама.
Не озаботился он и элементар�
ным соблюдением юридичес�
ких норм.

Конечно, мы не отдали ра�
стерянную женщину на про�
извол хитроумного работода�
теля — обеспечили ей квали�
фицированную юридическую
поддержку, которая, хочется
надеяться, поможет ей выиг�
рать трудовой спор. Но речь
еще вот о чем. Большинство
современных предприятий, и
это редукторное в том числе,
создано еще в советские вре�
мена. Основная масса круп�
нейших работодателей полу�
чила свои «фабрики, заводы,
пароходы» в собственность

фактически бесплатно. В ходе
«прихватизации». А далее —
нажива, уровень которой
определялся только хваткой и
моральными устоями. Точнее,
их отсутствием. Прекрасное
подтверждение этому — изве�
стное заявление господина
Авена (миллиардера, прези�
дента «Альфа�банка»): бед�
ные сами виноваты в том, что
бедны!

Вот здесь мы и подошли к
главному: увещевать финан�
совых баронов, напоминать
им о том, что кроме денег есть
и другие ценности — смешно!
В антикризисную программу
должен быть включен пункт,
обязывающий государство
привлекать собственников к
ответственности за провоци�
рование социальной напря�
женности!

Марина ЛАНСКАЯ,
педагог

Поддерживали
и будем поддерживать
малый бизнес

закон приняли в первом чте�
нии, потому что администра�
ция обещала увеличить пре�
дельный размер помещений.

При втором чтении законо�
проекта случился еще один
скандал. Нечасто так бывает
в нынешнем Заксобрании, что
поправки, которые вносит Ва�
лентина Матвиенко, отклоня�
ются «Единой Россией». Но
именно это и произошло: гу�
бернатор предложила увели�
чить размер выкупаемых по�
мещений до 500 кв. метров, а
все тот же Мещеряков — толь�
ко до 300 кв. метров. И боль�
шинство депутатов приняло
поправку «едроса», отклонив
поправку губернатора!

«СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ» настаивала на размере
помещений в 500 кв. м и требо�
вала продлить рассрочку до
пяти лет. Но напрасно лидер
фракции Олег Нилов возму�
щенно восклицал: «Вы хотите
поддержать малый бизнес, или
угробить его?». Заодно парла�
ментское большинство приня�
ло и другую поправку: в первые
3 месяца после заключения до�
говора купли�продажи пред�
приниматели должны внести
50 % стоимости помещения.

А затем был съезд «Единой
России», и ее лидер Владимир
Путин заявил о необходимос�
ти всемерной поддержки ма�
лого и среднего бизнеса. У «ед�
росов» в питерском парламен�
те, будто глаза открылись! И
они сказали, что к третьему
чтению сами предложат по�
правку, которая увеличит вы�
купаемую площадь до 500 мет�
ров. Что и было сделано.

Но теперь, сколько бы в
правящей партии не говорили
о том, как они заботятся о ма�
лом бизнесе, предпринимате�
ли не поверят. Они уже увиде�
ли, кто реально заступается за
них, а кто лишь изображает
поддержку. И они помнят, как
в прошлом году, когда группа
их коллег голодала в офисе пи�
терского «Яблока», протестуя
против действий администра�
ции, направленной на ликви�
дацию мелкорозничной тор�
говли, к ним приехала депутат
Госдумы Оксана Дмитриева из
«СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ», назвавшая политику
Смольного в отношении мало�
го бизнеса «исключительно
лицемерной». Ни один пред�
ставитель «Единой России»
тогда не удостоил голодаю�
щих своим вниманием.

Представители Экспертного
совета фракции «Справедли�
вая Россия» в Госдуме

Политические конкуренты
присваивают идеи
справороссов
ПЛАГИАТ В ГОСДУМЕ

Фракция «Справедливая
Россия» городского парламента
выступила с важными законо%
дательными инициативами

Ангел%хранитель
маленьких талантов

сновная работа комиссии
— совершенствование за�

конодательства Петербурга
по санитарно�эпидемиологи�
ческому благополучию и
экологии. Комиссией были
предложены 17 поправок к
проекту закона «О правилах
землепользования и застрой�
ки», 16 из которых были при�
няты. Подготовлены не�
сколько десятков обращений
в различные инстанции в
связи с нарушениями эколо�
гического и санитарно�эпи�
демиологического законода�
тельства.

Форма работы — мобиль�
ная: выездные заседания.
Члены комиссии выезжали
на мусороперерабатываю�
щий завод ГУП «Филиал
МПБО�2», инспектировали
полигон по хранению токсич�
ных отходов «Красный Бор»
и полигон твердых бытовых
отходов в Новоселках, побы�
вали на особо охраняемых
природных территориях «Ко�

ПОЗИЦИЯ

В конце ноября на пленарном заседании Госдумы зампред
Комитета ГД по бюджету и налогам единоросс Андрей Ма�
каров выступил с докладом о проекте Федерального зако�
на №122143�5. В ходе последующей дискуссии ему было
указано, что часть этих предложений — фрагменты сен�
тябрьского антикризисного плана партии «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ».

на — «О внесении изменений
в часть первую, часть вторую
Налогового кодекса Россий�
ской Федерации и отдельные
законодательные акты Рос�
сийской Федерации», то и
здесь наблюдается явное
сходство с законопроектами,
которые вносили депутаты
от «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ». В марте 2007�го
и феврале 2008�го Дмитрие�
ва неоднократно озвучивала
предложения по внесению
изменений в Налоговый ко�
декс РФ, которые теперь об�
рели силу закона «благода�
ря» неустанной работе депу�
татов�единороссов. Желаю�
щие могут обратиться к стра�
ницам Бюллетеня Государ�
ственной Думы, где докумен�
тально зафиксированы все
эти моменты, включая сте�
нограммы соответствующих
выступлений депутатов.

www.spravedlivo.ru

дарства. «Мы должны системно создавать
безбарьерную среду в государственных уч�
реждениях, подавая пример бизнесу, — убеж�
ден Солтан. — Необходимо усилить конт�
роль за соблюдением законодательства при
строительстве и реконструкции зданий в ча�
сти доступности объектов для инвалидов.
Нужно всерьез говорить о транспортной до�
ступности…».

3 декабря 2008 года на заседании Совета
по делам инвалидов, который действует при
Председателе Совета Федерации, было под�
держано предложение Павла Солтана ис�
пользовать адресный подход в вопросе полу�
чения образования детьми�инвалидами. Суть
инициативы в том, чтобы законодательно зак�
репить денежные сертификаты за каждым ре�
бенком в случае определения его в то или иное
учебное заведение с раннего возраста.

Наталья ИВАНОВА, фото автора

Чтобы город
не стал каменным мешком
В мае 2008�го в городском парламенте приступила к ра�
боте профильная комиссия по экологии Петербурга. Воз�
главил ее депутат от партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Сер�
гей Соловьев.

маровский берег» и «Стрель�
ненский берег», в Гладышев�
ском заказнике. Комиссия
участвовала в совместных с
профильным Комитетом
Правительства Петербурга
учениях по ликвидации по�
следствий аварии нефтетан�
кера в Финском заливе.

«Количество нарушений
санитарного и экологическо�
го законодательства остается
высоким, в связи с чем ко�
миссия разработала несколь�
ко законодательных иници�
атив, — Сергей Соловьев. —
Во�первых, создание в соста�

ве ГУВД подразделения эко�
логической милиции. Такая
практика существует в 20
субъектах РФ. Нами подго�
товлено обращение на имя
министра внутренних дел
РФ, инициатива поддержана
губернатором Петербурга.

Во�вторых, мы иницииро�
вали разработку законопро�
екта «Об оздоровительном и
компенсационном озелене�
нии Петербурга». Сегодняш�
нее состояние “легких горо�
да” вызывает серьезную тре�
вогу: около 65 % болеют, вос�
становление утраченных де�
ревьев происходит без серьез�
ных исследований. Деньги,
которые коммерческие фир�
мы возвращают в бюджет го�
рода на компенсацию зеле�
ных насаждений, использу�
ются нерационально. Наша
законодательная инициати�
ва: за каждое уничтоженное
дерево должно быть высаже�
но 2�3 новых — это требова�
ние времени, иначе очень ско�
ро Петербург превратится в
каменный мешок. Над этим
задачами мы будем рабо�
тать».

Мария ФОМИНА
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ОЛЕГ МОРОЗОВ,
ПЕРВЫЙ ЗАМПРЕД ГОСДУМЫ («ЕДИНАЯ РОССИЯ»)

Сказано:
Кризис нам всем дал сигнал о том, что

у нас только один источник выполнения бюд�
жета — это наш бизнес и наши граждане…
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великие
луки
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ИСТОРИЯ ВОПРОСА

НАШИ СПРАВЕДЛИВЫЕ ДЕЛА

Период экономического спа�
да и состояние неопределен�
ности на рынке труда выяв�
ляют, какие из профсоюзных
организаций и кто из проф�
лидеров отстаивает права
трудящихся, а кто выступает
на стороне работодателей. В
этом уверен председатель
Территориальной организа�
ции профсоюза работников
судостроения Санкт�Петер�
бурга и Ленобласти Сергей
Максименко.

Сейчас в Межрегиональ�
ный профсоюз, куда входит и
возглавляемая Максименко
территориальная организа�
ция, насчитывает около 60
тысяч членов. Только в Петер�
бурге он объединяет работни�
ков 38 организаций и пред�
приятий. Это и высококвали�
фицированные рабочие
(сварщики, слесари, фрезе�
ровщики), и инженеры�про�
фессионалы проектных и на�
учно�исследовательских ин�
ститутов.

В предыдущем номере на�
шей газеты опубликован
материал о действиях чи�
новников, направленных
на дискредитацию муници�
пальных советов, большин�
ство в которых составляют
депутаты от «СПРАВЕДЛИВОЙ
РОССИИ». Частично вопросы,
поставленные в этой статье,
решены.

Полностью сохранены
полномочия муниципального
образования «Автово». По�
правка, внесенная во время
второго чтения и предусмат�
ривавшая сокращение этих
полномочий, при рассмотре�
нии документа в третьем чте�
нии исключена. Как сообщил
глава муниципального обра�
зования «Автово» Геннадий
Трусканов, сказалась боль�
шая работа фракции «Спра�

Спеть�то легко, а в жизни не просто найти столько уважа�
емых, честных и активных людей, которым сограждане
могли бы вручить депутатские полномочия. Например, в
Санкт�Петербурге в марте будущего года мы должны из�
брать более 1500 депутатов в 108 муниципальных обра�
зованиях. А кандидатов — всегда значительно больше.
Кто же те люди, кому доверяют власть современники?

В античной Греции и Риме в начальство избирали знат�
нейших и богатейших демагогов (в буквальном переводе с
греческого — народных предводителей). И многие тогдаш�
ние депутаты и сенаторы в первых рядах бились с врагами
в греко�персидских или пунических войнах и часто гибли
до окончания своих депутатских полномочий.

В наши дни бравые военные — не редкость среди депута�
тов. Но век особенно ярких политиков с погонами — недолог.
Вспомним генералов Лебедя, Дудаева, Рохлина, Трошева.

При «коммунистах» в
XX веке наш народ изби�
рал часто и помногу. И
державу�то называли
страной Советов. Так,
лишь в Ленсовете было
600 депутатских мест, а в
районных Советах засе�
дали ещё по 150–200 де�
путатов, обновляемых че�
рез два года. Но при все�
властии КПСС выборы
проходили на безальтер�
нативной основе. В изби�

рательный бюллетень вносили только одного кандидата. Ни
один из случайно вписанных в отдельные бюллетени кан�
дидат не имел никаких шансов соперничать с кандидатами
«официальными».

А таковых тщательно отбирали в райкомах КПСС по
принципу пропорциональности: столько�то рабочих, а
столько�то профессоров и писателей, столько�то молодых,
а столько�то ветеранов.

Альтернативными выборы у нас завелись лишь с 90�х
годов прошлого века. В избирательном бюллетене мы уви�
дели помногу фамилий, подчас весьма известных.

Боролись за лидерство, скажем, в 1999 году, артист Ми�
хаил Боярский с футболистом Юрием Желудковым, юве�
лир Андрей Ананов с политическим эмигрантом Анатоли�
ем Собчаком, экономист Валентина Иванова с молодым
журналистом Русланом Линьковым. А мы, избиратели, в
то время начали внимательнее изучать политическую «ок�
раску» кандидатов.

На рисунке показаны итоги голосования на выборах в
Госдуму в Санкт�Петербурге, и хорошо заметно, что сим�
патии соседей за последние 15 лет склонились в пользу
«центристов».

Близкие к правительству партии и блоки (сейчас это
«Единая Россия» в союзе с ЛДПР) одержали победу на
выборах в Первую Госдуму в декабре 1993 года. Но после
дефолта в 1999 году в лидеры пробились правые либералы
(«Яблоко» и СПС) и социалисты. Однако, эти «демагоги»
не сумели развить свой успех. «Партия власти» же не сло�
жила оружие, активизировалась и под разными ярлыками
к 2008 году захватила в Госдуме конституционное большин�
ство. Либеральные демократы — разгромлены, коммунис�
ты и социалисты в нашем городе устойчиво пользуются
симпатией лишь у 10�15 процентов избирателей. Стать де�
путатом при такой поддержке можно, но что�нибудь решить
малочисленной фракцией — это вряд ли!

На предстоящих муниципальных выборах главную роль,
конечно, будут играть не политические лозунги, а популяр�
ность кандидата в своём микрорайоне. Пожелаем им, преж�
де всего, гражданского мужества, поскольку роль муници�
пального депутата в наше время трудна, но не столь замет�
на, как представляется многим из тех, кто ни разу ещё не
«депутатствовал». И, во�вторых, — удачи, поскольку «де�
путатство» — редкое событие и яркая страница биографии.

Павел ЦЫПЛЁНКОВ,
действительный государственный советник СПб

Нам хотелось поместить этот материал в рубрику «Лица
“СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ”. Хотелось познакомить вас с
людьми, ставшими не просто опекунами маленьких пациен�
тов научно�исследовательского детского ортопедического
института имени Г. И. Турнера, а, выражаясь высоким сти�
лем, творителями блага для них. Благотворителями. Но
«лица» категорически отказались от заманчивой возможно�
сти увидеть на страницах газеты свои фотоизображения. Они
и упоминание здесь их фамилий считают излишним.

Но история на этом не закон�
чилась. «Хочу быть чемпио�
ном!» — так сказал со сцены
6�летний футболист, только
что торжественно принятый
в футбольный клуб «Автово».

Местное самоуправление
рождено Конституцией РФ,
поэтому очень символично,
что торжественный вечер,
посвященный победе клуба во
2�й группе первенства Санкт�
Петербурга 2008 г., глава му�
ниципального Совета «Авто�
во», член «СПРАВЕДЛИ�
ВОЙ РОССИИ» Геннадий
Трусканов назначил в день 15�
летия российской Конститу�
ции.

Зал был до отказа заполнен
юными футболистами, их ро�
дителями и почетными гостя�
ми. Событие того стоило!
Футболисты клуба участво�
вали в соревнованиях в семи
возрастных группах (от 11 до

1 марта 2009 года в Санкт�Петербурге пройдут выборы де�
путатов в органы местного самоуправления по 108 муни�
ципальным округам.

Городской закон о выборах депутатов в органы МСУ по�
высил требования к организации этого ответственного со�
циального и политического процесса.

В региональном отделении «СПРАВЕДЛИВОЙ РОС�
СИИ» решением Совета ответственным за организацию и
проведение избирательной кампании назначен депутат го�
родского парламента Сергей Соловьев.

В настоящее время партийные организации «СПРАВЕД�
ЛИВОЙ РОССИИ» в районах города заканчивают подго�
товку предложений по конкретным кандидатурам, выдви�
гаемым в представительные органы муниципальных обра�
зований. Предложения будут рассмотрены на городской
конференции 23 декабря 2008 года. Бюро Совета региональ�
ного отделения оценивает работу местных партийных орга�
низаций по подготовке кандидатов как удовлетворитель�
ную, отметив, что подбор проходил, в основном, ответствен�
но и качественно, хотя не обошлось без замечаний. Наши
кандидаты – заслуженные и уважаемые люди: врачи, учи�
теля, военные, бизнесмены, инженеры, рабочие. Подавля�
ющее большинство, более 70%, — члены партии «СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», остальные – ее сторонники. Ра�
дует активное участие молодежи в предвыборном процес�
се: молодых кандидатов в наших списках около 20%. Стоит
подчеркнуть, что более 45 % всех кандидатов составляют
женщины.

Следующий этап работы — активная борьба за голоса из�
бирателей. Мы идем на выборы с с продуманной и обосно�
ванной программой. Хотим пожелать всем кандидатам ус�
пешного проведения избирательной кампании, побед в но�
вом году на благо жителей нашего города!

С наступающим Новым годом!

Я пришёл на выборы,
В списках — только лидеры.

Современная частушка

Идем на выборы
ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

За правду будем стоять!

ведливая Россия» в Законода�
тельном собрании Петербур�
га совместно с фракцией ком�
мунистов. В муниципальном
Совете «Автово» два члена
КПРФ, один из которых яв�
ляется заместителем Труска�
нова.

Однако если о неутверж�
денном еще сокращении пол�
номочий авторы поправки по�
торопились сообщить во мно�
гие муниципалитеты, то об
исключении этой поправки
мало кому известно. По сло�
вам Геннадия Трусканова,
многие его коллеги — главы
МО — по�прежнему думают,
что «наказание строптиво�
го» осуществилось, и это,
безусловно, не прибавляет
им смелости в спорах с ис�
полнительной властью.
Ситуация в муниципаль�

ных образованиях «Проме�
тей» и «Северный», как мы и
предполагали, пока не изме�
нилась. Напомню: они обжа�
ловали в Верховном суде ре�
шения Санкт�Петербургского
городского суда о формирова�
нии временных избиратель�

ных комиссий на своих терри�
ториях. Однако формальных,
документально подтвержден�
ных мотивов для отмены это�
го, по существу необоснован�
ного решения, оказалось
мало. Как сообщил глава МО
«Прометей» Г. И. Тихомиров,
Верховный суд 20 октября
направил материалы обратно
председателю горсуда без ка�
ких�либо указаний. С тех пор
материалы лежат без движе�
ния, городской суд на запро�
сы не отвечает. По информа�
ции главы МО «Северный» Г.
И. Макиенкова, Верховный
суд его жалобу отклонил, но
письменного решения пока
нет, и мотивы отказа неизвес�
тны.

Что ж, путь к справедливо�
сти никогда не был легким.
Главное — не сдаваться.

18 лет) и взяли три первых,
второе и третье места, в ре�
зультате клуб в будущем году
будет играть в первой лиге.
Три футболиста из старшей
группы приняты в дубль «Зе�
нита»! Есть что праздновать.
Нужно было видеть, как сия�

ли глаза ребят, получавших
первые в своей жизни медали.
И не меньше радости было на
лицах депутатов муниципаль�
ного Совета, тренеров, орга�
низаторов, многочисленных
бескорыстных энтузиастов
детского футбола Автовского

ОТ РЕДАКЦИИ муниципального округа. Ведь
это их усилиями уже 9 лет су�
ществует клуб, в котором за�
нимаются сотни мальчишек,
начиная с шестилеток и до
восемнадцати.

Хотелось бы упомянуть де�
сятки фамилий, но это невоз�
можно. Назову только Прези�
дента клуба, заместителя гла�
вы МО (и тоже члена «СПРА�
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ»)
Артема Савкина и главного
тренера Виктора Никитенко.
А директор клуба Александр
Каушнян оказался еще и неза�
урядным шоуменом, под его
руководством вечер прошел
весело и непринужденно.

И только одна мысль не
давала покоя. Все это хотели
уничтожить питерские депу�
таты–единороссы, готовя ре�
шение о лишении МО «Авто�
во» большинства полномо�
чий. Не удалось. Но каких
козней еще ждать?

АНТИКРИЗИС

Учитесь отстаивать свои права

– Работники судостроитель�
ной отрасли уже почувство�
вали на себе последствия
мирового экономического
кризиса?

– По счастью, у нас нет дан�
ных о массовых сокращениях,
хотя некоторое беспокойство
в коллективах наблюдается.
Наша профсоюзная организа�
ция готовится к действиям в
сложных условиях, этому
было посвящено недавнее за�
седание президиума. Нами

заключен договор с Ассоциа�
цией работодателей нашей от�
расли, работаем над совмест�
ной программой с Комитетом
занятости администрации
Петербурга о переподготовке
и повышении квалификации
кадров.

Сейчас разбираемся с ситу�
ацией, сложившейся на заво�
де «Ладога» в городе Кировс�
ке. Стратегически важное
предприятие, производящее
приборы для кораблей ВМФ,
в 90�е оказалось в частных
руках и теперь страдает от от�
сутствия заказов. Первыми
это почувствовали на себе, как
водится, рабочие: более 200
человек уже переведены на
неполный рабочий день, с
Нового года ожидаются со�
кращения. Наш профсоюз от�
стаивал право работников,
отправленных во внеочеред�
ной отпуск, на зарплату, кото�
рая согласно трудовому зако�
нодательству должна состав�
лять 2/3 среднего заработка.
Переговоры с владельцем

были трудными. Сейчас мы
обратились с письмом к лиде�
ру партии «СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ» Сергею Ми�
ронову, бывавшему на данном
производстве. Мы просим
Сергея Михайловича посо�
действовать тому, чтобы часть
акций данного предприятия
перешла к государству. Тогда
производство могло бы рас�
считывать на оборонные зака�
зы. Мы очень надеемся на по�
мощь Сергея Миронова.

––––– Организация «Единство
ради прогресса», которая
представляет политические
интересы Федерации неза�
висимых профсоюзов Петер�
бурга и Ленобласти (ФНП),
подписала договор о парт�
нерстве с партией «СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ». В чем вы
видите пользу такого согла�
шения?

– Работа с партиями, име�
ющими представительство в
Государственной думе, позво�
ляет быстрее доводить до вер�

хов наши предложения, рас�
ширяющие права профсою�
зов. Это механизм взаимодей�
ствия с властью. А социал�де�
мократические партии, как
партии, представляющие ин�
тересы наемных работников,
а не работодателей, истори�
чески всегда были союзника�
ми тред�юнионов. Мы часто
общаемся с нашими зарубеж�
ными коллегами, например, с
профсоюзными лидерами из
немецкого Гамбурга. И на
примере их работы видим: как
только к власти приходят со�
циал�демократы — сразу рас�
ширяются профсоюзные про�
граммы, улучшаются условия
труда и т. д.

– Что бы вы могли посовето�
вать тем людям, которые
сейчас попадают под сокра�
щения. Как грамотно дей�
ствовать в этой ситуации?

– Совет самый простой —
вступайте в профсоюзы, изби�
райте достойных лидеров и
отстаивайте свои права. Дей�

ствующий Федеральный за�
кон «О профессиональных
союзах, их правах и гаранти�
ях» позволяет это делать
очень надежно, надо только
использовать его на все 100 %.
Учитесь грамотно себя защи�
щать. Что может сделать оди�
ночка? Ничего! А когда мы
объединены — мы сила. По�
мню давний разговор со сво�
им финским коллегой (в
Финляндии профсоюзы дей�
ствуют очень сплоченно и
многого добились). Я его
спрашиваю: «Что тебе дает
профсоюз? ». Финна удивила
постановка вопроса. «Я спра�
шиваю себя: что я могу сде�
лать для профсоюза, — отве�
тил он и продолжил. — Вы
сейчас почему такие слабые,
потому, что у вас 70 лет была
спокойная жизнь. А мы эти 70
лет провели в борьбе. Соб�
ственник просто так ничего не
отдает».

Беседовала
Анастасия АРТЕМОВА

По заповедям человеческим
«Когда творишь милостыню, не труби перед собою,
как делают лицемеры, чтобы прославляли их люди».

От Матфея, 6: 2

не Госдумы. Лишь спустя не�
сколько месяцев, в июле 2006�
го, Лиза попала в институт
Турнера…

Это название знают, веро�
ятно, немногие. Сюда приво�
дят людей или большая беда
или желание оказать помощь.
Здесь лечат детей с самыми
тяжелыми врожденными и
приобретенными (например,
в автокатастрофе) ортопеди�
ческими заболеваниями. С
целью помочь регулярно бы�
вает в коллективе Председа�
тель Совета Федерации, ли�
дер партии «СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ» С. М. Миро�
нов. Он нацелил на оказание
помощи институту питерское
отделение своей партии.

Медучреждение такого
уровня довольно долго было
единственным в Европе, опыт
работы института копирова�
ли в США. Однако всеобщая
разруха 90�х не обошла его.

рец — фонд «Расправь кры�
лья» подарил специальный
автобус для перевозки коля�
сочников. «Мало излечить
болезнь, надо излечить ребен�
ка», – говорит Алексей Геор�
гиевич.

имеют). Владимир Михайло�
вич Васильев (председатель
совета директоров ООО
«БалтИнвест Групп») и Вла�
димир Иванович Якунин
(президент ОАО «Российс�
кие железные дороги») пост�
роили первую спортплощад�
ку на территории института.
С этого началась огромная
помощь, оказываемая этими
людьми больным детям. Кста�
ти, 25 ноября С. М. Миронов
вручил Владимиру Васильеву
билет члена «СПРАВЕДЛИ�
ВОЙ РОССИИ», а до этого
он был в Союзе сторонников
партии.

Не оставляют институт без
внимания губернатор города,
некоторые банки (впрочем,
сейчас ситуация легко может
измениться). Прима Мариин�
ского театра Анна Нетребко
подарила наркозную аппара�
туру, гастролировавшая в Пе�
тербурге Мирей Матье — но�

Открытие одного из новых отделений в институте имени Турнера

надписью.
А что же наша Лиза? Она дома, в Душанбе, ей сделан про�

тез, но протез косметический, то есть работает только здо�
ровая левая рука. Девочка не может полностью себя обслу�
живать (даже полноценно одеться). Нужен работающий,
биоэлектрический протез (около 300 000 руб. ), а еще луч�
ше – биоэлектронный (около миллиона руб. ). У семьи та�
ких денег нет. Хозяева зоопарка вину не признают, дело по�
грязло в судах. И снова остается надеяться на неравнодуш�
ных людей.

В судьбу Лизы вновь включился Владимир Михайлович
Васильев, под свою опеку девочку взял Совет ветеранов
спецслужб.

Надежда умирает последней.
Михаил МАШКОВЦЕВ
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Что ж, позиция заслуживает
уважения. Всегда были и
есть люди, которые своими
добрыми делами напомина�
ют нам о том, что делает че�
ловека Человеком.

В свое время эта леденящая
кровь история облетела все
новостные ленты. Средь бела
дня, при большом скоплении
народа, в зоопарке, где, каза�
лось бы, соблюдены все меры
безопасности, медведь страш�
но покалечил ребенка.

Большинство сообщений

заканчивались тем, что девоч�
ка осталась без руки, нужда�
ется в дорогостоящих опера�
циях, которые делают только
за границей.

Чудовищное равнодушие
проявили местные власти и
чиновники Минобороны (ро�
дители девочки – майоры
российской армии, служат на
нашей военной базе в Таджи�
кистане). Чтобы отправить
Лизу (так зовут малышку) в
Петербург, потребовалось об�
ращение в Комитет по оборо�

Ветшали здания, выходило из
строя оборудование. Переме�
ны пришли в виде нацпроек�
та «Здравоохранение». Вот
что говорит профессор Алек�
сей Георгиевич Баиндураш�
вили, работающий в институ�
те с1972 года, а в 2005�м став�
ший его директором:

– В восьми отделениях ле�
чатся стационарно 400 детей,
до восьмисот еженедельно
проходят лечение амбулатор�
но. Строится новый корпус, в
котором будет 9 самых совре�
менных операционных. Ста�
рое здание на Лахтинской, за�
ставшее еще самого Генриха
Ивановича Турнера, реконст�
руируется в поликлиничес�
кий центр.

При институте работает
школа. (Участвовала в кон�
курсе на звание лучшей, выиг�
рала и получила миллион
рублей). Детей возят в Эрми�
таж, в Екатерининский дво�

Понятно, что при таких
масштабах одними бюджет�
ными деньгами не обойтись.
Нашлись люди, у которых
душа болит за такое важное
дело (к которому формально
они никакого отношения не

вейший ксерокс…
Успехи специалистов ин�

ститута значительны. Они
лучшие в мире по пересадке
пальцев с ноги на руку. Не�
давно впервые в мире спасли
ребенка с ожогом 95 % тела.
Выполняют сложнейшие опе�
рации на позвоночнике, на та�
зобедренных суставах. Пла�
нируют создать международ�
ный центр по хирургической
реабилитации детей, уже сей�
час проводят международные
мастер�классы по самым
сложным методам лечения.
Весь персонал, от директора
до уборщицы, исключительно
доброжелателен к своим ма�
леньким пациентам, и дети не
чувствуют себя ущербными.
Это я видел собственными
глазами. Маленькая пациент�
ка, пострадавшая в ДТП, с
пальцем ноги, пересаженным
на правую руку, подарила мне
свою картину с дарственной

Часть 2. За кого голосуют

Заголовок
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ОТПЕЧАТАНО В ТИПОГРАФИИ
ООО «ФИРМА КУРЬЕР»:
196105 СПБ, БЛАГОДАТНАЯ УЛ., 63.
ДАТА ВЫХОДА ГАЗЕТЫ —
07.11.2008.

УУУУУЧРЕДИТЕЛЬ:ЧРЕДИТЕЛЬ:ЧРЕДИТЕЛЬ:ЧРЕДИТЕЛЬ:ЧРЕДИТЕЛЬ:
РЕГИОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ ПОЛИТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ «СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ: РОДИНА/ПЕНСИОНЕРЫ/ЖИЗНЬ» В Г. САНКТ�ПЕТЕРБУРГЕ.

ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР:ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР:ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР:ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР:ГЛАВНЫЙ РЕДАКТОР: СВЕТЛАНА ФЕДОРОВА.

АДРЕС РЕДАКЦИИ:АДРЕС РЕДАКЦИИ:АДРЕС РЕДАКЦИИ:АДРЕС РЕДАКЦИИ:АДРЕС РЕДАКЦИИ:
191002 САНКТ�ПЕТЕРБУРГ, УЛ. РУБИНШТЕЙНА, 20.
E�MAIL: SRPITER@YANDEX.RU, GAZETASR@GMAIL.COM.

ПРИ ПЕРЕПЕЧАТКЕ ССЫЛКА НА ГАЗЕТУ
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. ПЕТЕРБУРГ» обязательна.

УСТАНОВЛЕННОЕ ВРЕМЯ
ПОДПИСАНИЯ В ПЕЧАТЬ — 19.00.
ФАКТИЧЕСКОЕ ВРЕМЯ ПОДПИСАНИЯ
В ПЕЧАТЬ — 19.00.
ЗАКАЗ № 550. ТИРАЖ 15 000 ЭКЗ.

ГАЗЕТА ЗАРЕГИСТРИРОВАНА
УПРАВЛЕНИЕМ ФЕДЕРАЛЬНОЙ СЛУЖБЫ
ПО НАДЗОРУ
ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВА
В СФЕРЕ МАССОВЫХ КОММУНИКАЦИЙ
И ОХРАНЕ КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ
ПО СЕВЕРО�ЗАПАДНОМУ
ФЕДЕРАЛЬНОМУ ОКРУГУ
(САНКТ�ПЕТЕРБУРГ).

РАСПРОСТРАНЯЕТСЯ БЕСПЛАТНО.
СВИДЕТЕЛЬСТВО О РЕГИСТРАЦИИ СМИ
ПИ № ФС2–8631 ОТ 28.05.2007.

ЕСТЬ МНЕНИЕ

БУДЕМ БДИТЕЛЬНЫ

Актер театра «БУФФ»,
заслуженный артист России
Евгений АЛЕКСАНДРОВ:

– Я, конечно, не професси
онал в экономике, но почему
то в глобальный экономичес
кий кризис не верю. С другой
стороны, я вижу тот бред и
ужас, который сейчас творит
ся. Как живут наши стари
ки — пенсионеры и дети,
сколько людей оказались
ниже «ватерлинии», зараба
тывая копейки. Нужно чтото
предпринимать, чтобы изме
нить жизнь, и нам самим в том
числе.

Например, я обратился к
председателю Комитета по
культуре администрации Пе
тербурга Антону Губанкову с
предложением, чтобы один
день в неделю, в понедельник
(это выходной день для акте
ров), театры давали свой са
мый кассовый спектакль, а
доходы от него шли на благо
творительность. Рядом с каж
дым театром нередко есть дом
престарелых или другие уч
реждения, где живут люди,
нуждающиеся в денежной по
мощи. Например, в своем
«Буффе» мы уже два раза де
лали такие вечера, хотя наш
директор был и не в восторге
от нашей затеи. Первый раз
мы отдали выручку нашим
молодым актрисам, у кото
рых зарплата по 10 тысяч.
Почти у всех девочек есть
дети, житьто надо. Второй
раз помогли вахтерам и об
служивающему персоналу. Не
знаю, как к идее отнесется Гу
банков, но актеры на нее от
кликаются с радостью.

(Окончание.
Начало в №10, 2008 г.)

бытность свою депу+
татом Ленсовета,
которая по време+
ни совпала с рас+
падом СССР и рас+
цветом спекуля+

тивной экономики, я пови+
дал множество злых игру+
шек, и бумажных и вирту+
альных.

Вспомните мавродиевские
билеты «МММ», накопитель
ные книжки «Русской недви
жимости», которые, кстати,
обслуживались почтовыми
отделениями, или лотереи, во
множестве рекламируемые в
90годы прошлого века.

На встречах с избирателя
ми или через газеты мы тогда
старались предостеречь рас
терянных горожан. Напри
мер, как можно было верить
нескольким приезжим ловка
чам — учредителям лотереи с
мизерным уставным фондом,
что среди выигрышей они
представят квартиры в Петер
бурге? А с другой стороны,
многие ли из нас, покупая ло
терейный билетик, интересу
ются, кто учредитель сего
«благотворительства», каков
уставный капитал, и много ли

То, что происходит сейчас со
многими людьми, называет+
ся неврозом ожидания. Че+
ловек ждет плохих ново+
стей, а это подчас перено+
сится еще тяжелее, чем
сами новости.

Психолог Олег Шевченко
рассказывает: «У меня была
пациентка, которая потеряла
покой и сон, ожидая, что ее
сын женится на девушке, ко
торую она никак не хотела
видеть своей невесткой. А
когда он всетаки женился,
сразу успокоилась. Чего пе
реживать, когда событие уже
произошло…

Если ваш супруг или суп
руга страдают неврозом ожи
дания в условиях кризиса,
следует набраться терпения.
Изо дня в день внушайте ему,
что даже в случае развития
худшего сценария ничего
страшного не произойдет.
Вспомните начало 90х, кри
зис 98го года — все пережи
ли, и все в конце концов на
ладилось. Успокаивайте не
только словами, но и делами:

Это фрагмент письма
председателя Союза вете
ранов судостроения А. И.
Затчаева, полученного ре
дакцией. Мы ознакомили с
письмом руководство
ОЖД. Приводим выдерж
ки из полученного нами
официального ответа.

«…Расследованием уста
новлено, что 08. 11. 08 по
езд №6905 сообщением
СанктПетербургНовго
род (отправлением в 08 час.
13 мин. с Московского вок

Уважаемая редакция!
Прошу вас поддержать мое обращение в порядке зако

нодательной инициативы внести в Федеральный закон «О
федеральном бюджете на 2009 г. и плановый период 2010 и
2011 гг.» статью:

«В ознаменование 65й годовщины Победы советского
народа в Великой Отечественной войне 194145 гг. и 65й
годовщины полного снятия фашистской блокады города–
героя Ленинграда осуществить возврат в полном объеме га
рантированных и восстановленных трудовых сбережений
по вкладам в Сберегательном банке Российской Федерации
отдельным категориям граждан:

а) защитникам Ленинграда, награжденным медалью «За
оборону Ленинграда» и Знаком «Житель блокадного Ле
нинграда» — в I квартале 2009 года;

На что опереться душе?
Экономический кризис ставит перед нами вполне конкрет+
ные вопросы: как удержать на привычном уровне свой
доход и достаток семьи, как сохранить сбережения, если
их удалось накопить, как не потерять привычное рабочее
место? Проблемы острые, решать их надо быстро. Напря+
жение дикое, мысль лихорадочно бьется в привычном

круге материальных тем. А что в это время делает душа?
Человек остается человеком или общество потребления
его окончательно переменило? Неужели мы перестанем
любить, ходить в кино, театр, читать книги? На эти вопросы
отвечают авторитеты, чья профессия — сеять разумное,
доброе, вечное.

Певица, народная
артистка СССР
Эдита ПЬЕХА:

– Сытые люди духовнос
тью не грешат, но и голодное
брюхо к духовности глухо. Я
думаю, что дело наделенных
властью людей сделать так,
чтобы соблюдался баланс.
Бедные люди были в меру го
лодными, а богатые — в меру
сытыми. Моя же миссия, как
певицы, — нести духовность.
Мой девиз по жизни: «Наде
юсь, люблю и верую». Эти
чувства я и пытаюсь передать
в своем творчестве. Каждый
художник сам должен выб
рать путь и миссию.

Подействует ли кризис на
желание людей ходить на кон
церты, я узнаю только 30 де
кабря, когда состоится мой
традиционный сольный ново
годний концерт. Надеюсь, что
мой зритель ко мне придет. Я
недавно вернулась из Каре
лии, там на моих концертах
были аншлаги.

На чем сказался кризис,
так это на корпоративных ве
черинках. Моя дочь Илона
Броневицкая пожаловалась,
что в этом году их число упа
ло вдвое. Но это не страшно,
всетаки корпоративы — это
не искусство, а такой новый
вид развлечения для богатых,
чтобы не скучали. А бедным
мы подарим свое творчество,
может быть и вместо недоста
ющего кусочка хлеба.

Актер, народный артист
России Александр
Яковлевич МИХАЙЛОВ:

– Тому обстоятельству, что
сейчас изза кризиса заморо
зилось производство около
170 пошлейших и мерзейших
картин — я только рад. Моя 6
летняя дочь недавно рассказа
ла, что мальчик из детского
сада ей предложил: «Давай
займемся сексом». Ну что это
такое? ! И я понимаю, что этот
малыш смотрит телевизор, и
его воспитание — результат
того продукта, что сваливает
ся на его голову.

Я надеюсь, что приключив
шийся кризис станет очисти
тельным. И не страшно, что
под нож случайно может по
пасть достойный проект. Мы
— люди искусства — выжи
вем. Зато прекратится эта
пляска дьявола. Мне не жаль,
что толстосумы потеряли
часть своих доходов. Я по дру
гую сторону баррикад. И на
деюсь, что произойдет пере
оценка ценностей, снова люди
вспомнят о чести, достоин
стве, любви и дружбе.

Вот сейчас мы с мои колле
гами Инной Чуриковой и
Ниной Усатовой гастролиро
вали в Чехове, дальше нас
ждут Серпухов, Рига, Тал
линн. Наши спектакли гово
рят о Красоте, Чистоте, Люб
ви и у них есть свои зрители.
Подтверждение тому — анш
лаги.

По данным исследования компании КОМКОН, экономический

кризис уже ощутило большинство наших сограждан.

59 % участников исследования отметили рост цен; 38 % имеют про&

блемы с выплатами зарплат и премий. Сокращение работодателями

социального пакета и ряда иных расходов почувствовали на себе

26 % граждан, а проблемы трудоустройства коснулись 17 % опро&

шенных, пишет «АиФ».

Однако эти цифры — не повод впадать в панику. Это хороший сти&

мул к тому, чтобы постараться защитить себя от кризисных рисков.

Петербуржцы сэкономят на
новогодних подарках. Вмес+
то бытовой и компьютерной
техники, которую горожане
скупали накануне каникул в
прошлом году, аналитики
ждут повышенного спроса
на спиртное и парфюмерию.

Продавцы отмечают сни
жение интереса покупателей
к магазинам одежды, элект
роники, к салонам мобиль
ной связи. Что касается юве
лирных изделий, то спрос на
них растет в связи с убежде
нием петербуржцев в том, что

Автор и художественный
руководитель проекта
«Праздник романса “Петер+
бургская весна”» Галина
КОВЗЕЛЬ:

– Я думаю, что слухи о кри
зисе сильно преувеличены. За
крупой в очередь, как в 90е,
никто не стоит. Судите сами,
мы сейчас набираем на рабо
ту людей, на собеседование
приходят многие, но их не ус
траивает зарплата не такая уж
и маленькая — 12–15 тысяч.
Просто мы уже привыкли хо
рошо жить, а вот хорошо ра
ботать не хочется.

Я помню время дефолта,
тогда наши души спас романс.
Наш проект, можно сказать, из
дефолта родился. Когда все
рушилось, невостребованные
на тот момент профессиона
лы–певцы объединились, и
выяснилось, что романс —
вполне актуальное искусство.
Мы в быту возвращаемся ко
всему натуральному — льну,
ситцу. Так и в музыкальном
творчестве: искусственное,
привнесенное умирает, а на
стоящее, родное живет. Ро
манс — это исповедь, очень
понятная музыкальная форма.

Зритель, побывав на нашем
концерте раз, на следующий
приводит своих друзей. Осо
бенно радует, что и на сцене и
в зале много молодых. Наш
проект как раз нацелен на
отыскание талантливой моло
дежи, мы их учим, записыва
ем, даем концертные площад
ки. Сейчас у нас идут отбороч
ные туры, если у вас есть та
лант к пению — мы вас ждем в
агентстве «Русская музыка».
Финал, как всегда, весной.

Злые игрушки

билетов выпущено в обраще
ние.

Мошенники любят маски
роваться под государство, ко
торому обыватели всегда дове
ряют. Так, в начале 90х пунк
ты продажи заманчивых кар
тинок охраняли люди в мили
цейской форме, а сейчас «пира
миды» среди знакомых и род
ственников пропагандируют
иногда сами государевы люди.

Алчность и снобизм свой
ственны в той или иной мере
всем людям. Это питательная
среда не только финансовых
аферистов. Само государство
активно использует, напри
мер, коллекционеров как деф
ляционный механизм. Деф

ляция — удорожание нацио
нальной валюты — мечта лю

бого правительства. Для
этого надо изымать у насе
ления денежную массу, не
обеспеченную товарами.
Старшее поколение по
мнит, как в 50е годы зар
плата интеллигенции
принудительно обмени

валась на «игрушечные»
облигации государствен

ного займа. Помним и мы,
как в августе 1998 года «упа
ли» государственные купон
ные облигации, и что из этого
вышло.

Ценные бумаги сейчас у
народа не в моде. Вот и про
дают собирателям почтовые
марки, юбилейные значки,
памятные монеты и прочие
«безделушки» по многократ
но завышенной против номи
нала цене. Один пример: гиб
ридмонета в честь первой
почтовой марки. Выпущено
8 тысяч трёхрублёвиков (эми
тировано как бы 24 тысячи
рублей). Содержит денежка
31,1 г серебра, продаётся за
412 рублей. Стало быть, ско
пидомы или нумизматы отда
дут государству в обмен 3 млн
296 тыс. рублей. Ведь, в самом
деле, никто из нас не получа

ет такие монеты в зарплату
или на сдачу!

Читатели, естественно,
спросят, а какие же «игруш
ки» нужны, чтобы хоть сколь
конибудь сохранить свои
сбережения в кризисные
годы? Рассудим вместе по
дилетантски, как тот мальчик,
что увидел голого короля.
Слиток серебра весом с упо
мянутую монетку стоит 11,7
доллара. По нынешнему кур
су — 305 рублей. Значит, ку
пив вместо 12 долларов кол
лекционную монету, мы пере
платим в казну более ста руб
лей. Почему же нас так и тя
нет эта блестящая игрушка? В
отличие от слитка драгметал
ла или заокеанской банкноты
памятная монета имеет ещё и
художественную ценность, а
эта материя со временем толь
ко дорожает. Буду мыслить
так: если и не сам я на этом
руки нагрею, то уж наследни
ки скажут спасибо.

Мы хотели дать простые
ответы на сложные вопросы,
которые ставит время. И на
деемся, что этот очерк заста
вит читателей пораскинуть
мозгами и поучаствовать в
нашей дискуссии.

Павел ВАДИМОВ

БЮДЖЕТ

Кому щи пусты, кому жемчуг мелок
в период кризиса это хорошее
вложение капитала.

Хороший доход получат
продавцы детских игрушек —
родители будут исправно вы
полнять перед своими чада
ми обязанности Дедов Моро
зов, даже сэкономив на по
дарках друг другу.

Считается, что несколько
снизится интерес к дорогим
колбасам и сырам. В новогод
ней корзине станет меньше
фруктов и дорогой рыбы. Но
вот от икры и составляющих
салата “Оливье”, горожане,

как полагают торговцы, не
откажутся.

Также не будут экономить
жители города на Неве и на
салонах красоты. Во многих
парикмахерских запись кли
ентов на предновогодние дни
уже прекращена. В салонах
заявили, что вообще не чув
ствуют влияния кризиса и
ожидают повышенной при
были, так как по обыкнове
нию уже подняли расценки
на наиболее популярные ус
луги — прически, макияж,
маникюр.

36,7 % участников опроса
признались, что готовы выде
лить из своего бюджета от 3
до 5 тысяч рублей, 16 % зая
вили, что могут раскоше
литься на 510 тысяч, около
10 % собираются выделить на
подарки более 10 тысяч руб
лей. 4 % решили сделать по
дарки своими руками. А вот
27 %, судя по всему, вообще
откажутся от новогодних по
купок — они не располагают
средствами даже на продук
ты к праздничному столу.

Фонтанка.ру

СОВЕТУЕТ ПСИХОЛОГ

Не дайте экономическому кризису
перерасти в семейный

приготовьте чтонибудь
вкусненькое (но недорогое!),
погуляйте вместе по парку,
встретьтесь с общими друзь
ями, больше уделяйте внима
ния сексу. Главное — напом
нить, что в жизни много ра
достей, не требующих мате
риальных затрат, и их у вас
никакой кризис не отнимет».

«Потеря работы — всегда
стресс, причем один из самых
сильных, — утверждает Олег
Шевченко. — Особенно для

мужчины, особенно для того,
который до сих пор чувство
вал себя довольно уверенно.
И тем более в условиях кри
зиса, когда новое место най
ти не так просто. Поэтому от
жены в такой ситуации тре
буется максимум понимания
и сочувствия.

Поддержка близких дает
силы для того, чтобы встрях
нуться и начать все сначала.
Если человек не чувствует
такой поддержки, он может

пасть духом и вообще не пы
таться чтото предприни
мать. А еще хуже — начать
выпивать. Срабатывает такая
логика: “я не нужен работода
телю, не нужен собственной
семье, я никчемный, беспо
лезный…” Очень опасный
путь!

В каждой семье свои об
стоятельства, но всегда мож
но найти способ както прой
ти через трудные времена.
Скажите, что, пока муж не
нашел работу, вполне можно
прожить и на вашу зарплату.
Сидите дома с ребенком?
Попробуйте привлечь на по
мощь бабушекдедушек, най
ти няню (можно из числа со
седокпенсионерок, которые
много денег не попросят), по
дыскать надомную работу, в
конце концов. Только не пе
рекладывайте весь груз от
ветственности на плечи
мужа! Некоторые готовы его
нести, некоторые могут сло
маться».

www.mk.ru

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

В руководстве ОЖД «шутку» оценили

б) участникам и ветеранам Великой Отечественной войны
и их наследникам первой очереди — в течение II–IV кварта
лов 2009 года;

в) ветеранам труда, имеющим государственные награды и
почетные звания, в том числе отраслевые, присвоенные в Со
ветском Союзе, — в течение IV квартала 2009 г. — I квартала
2010 г.

Убежден, что возврат государственного долга пока еще
здравствующим представителям поколения победителей бу
дет проявлением высшей справедливости и морали!

С уважением — К. А. Никитин,
житель блокадного Ленинграда, ветеран труда, ветеран

Великой Отечественной войны, инвалид II группы,
инженер�кораблестроитель, ветеран�подводник.

Санкт�Петербург

Поколению победителей

ХОТЯ ПИСЬМО И НЕ ОПУБЛИКОВАНО

«На Октябрьской железной дороге появились шутники —
машинисты электричек, шутки которых напрямую угрожа+
ют здоровью людей. Скажете как? А вот как. Электричка
подходит к платформе «Трубниково» (о других остановках
могут рассказать, наверное, тоже). Машинисты протаски+
вают первые вагоны мимо платформы (летом прошлого
года ухитрились протащить аж четыре вагона), открыва+
ют двери и с улыбкой смотрят, как с метровой высоты на
насыпь прыгают люди почтенного возраста с тележками,
рюкзаками, сумками. Многие падают…

Не пора ли руководству ОЖД по достоинству оценить «шут+
ки» своих сотрудников? Начать предлагаю с машинистов
электропоезда СПб+Новгород, отправившегося с Москов+
ского вокзала 8 ноября с. г. в 8 час. 13 мин.»

зала), обслуживала локомо
тивная бригада моторвагон
ного депо СанктПетербург
Финляндский (ТЧ20) в со
ставе машиниста Ионова М.
В. и помощника машиниста
Андреева А. В. При останов
ке на платформе Трубниково
локомотивной бригадой было
допущено нерасчетливое тор
можение, что привело к про
езду первого вагона электро
поезда за край платформы. В
связи с тем, что согласно нор
мативным документам, регла

ментирующим обеспечение
безопасности движения, «оса
живание» электропоезда на
зад на перегоне запрещено, то
возврат электропоезда в пре
делы платформы не представ
лялся возможным. По резуль
татам проведенного разбора
локомотивная бригада при
влечена к дисциплинарной
ответственности…

– Данный случай прорабо
тан на планерных совещани

ях с локомотивными бригада
ми;

– проведены технические
занятия с локомотивными
бригадами по порядку управ
ления тормозами электропо
езда с учетом особенностей
управления в неблагоприят
ный осенневесенний и зим
ний периоды;

– при проведении внезап
ных проверок на линии со
стороны командноинструк
торского состава депо усилен
контроль за порядком оста
новки электропоездов на пас
сажирских платформах.

Машинист Ионов М. В.,
помощник машиниста Андре
ев А. В., руководство моторва
гонного депо Санкт–Петер
бургФинляндский и руко
водство Октябрьской желез
ной дороги приносят свои из
винения за доставленные не
удобства.

C уважением —
заместитель начальника

дороги по пассажирским
перевозкам

Голубцов В.И.

Да, от службы
занятости — 9%

Да, от психологов — 8%

Да, от друзей
и родственников
— 31%

Да, от коллег — 9%

Нет — 43%
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